

2. **Sayyid Qutub** berkata Allah memerintahkan Nabi agar menyuruh istri-istrinya, anak-anak wanitanya, dan wanita-wanita orang yang beriman secara umum, bila mereka keluar untuk menuanai kebutuhannya, agar menutupi tubuhnya, kepalanya dan belahan baju yang terletak di dadanya, dengan jilbab yang menyelimutinya. Sehingga dengan kostum dan pakaian seperti itu, mereka kelihatan beda dan menjadikan mereka aman dari gangguan orang-orang fasik, karena dengan pengenalan dan ciri khas mereka seperti itu secara bersama-sama mengesankan rasa malu dan bersalah dalam pribadi orang-orang yang biasanya sengaja mencari cela untuk menghina dan menggoda wanita.

Pada surat Al-Ahzab dikatakan "Hai Nabi, katakanlah kepada istri-istrimu, anak-anak wanitamu, dan istri-istri orang mukmin, hendaklah mereka mengulurkan jilbabnya keseluruhan tubuh mereka, yang demikian itu supaya mereka mudah untuk dikenal, karena itu mereka tidak diganggu". Mujahid berkata, " Mereka mengenakan jilbab agar dikenal sebagai wanita yang merdeka, sehingga tidak seorangpun dari orang-orang fasik yang berani menjadikan mereka sebagai sasaran gangguan dan pelecehan".

Berkenaan dengan surat Al-ahzab ini as-Suddi berkata." Beberapa orang dari kelompok orang-orang yang fasik di madinah keluar di malam hari ketika gelap menyelimuti malam. Mereka keluar ke jalan yang ada, di madinah dengan sasaran mengganggu wanita, tempat-

Dengan demikian, dari keterangan di atas dapat disimpulkan bahwa mafhum ayat 31 surat An-Nur adalah tutuplah kepala, leher dan dada kalian dari pandangan laki-laki yang bukan mahramnya. Karena ayat di atas yang mengatur batas-batas berpakaian ini hanya menyebut kepala sampai ke dada saja yang wajib ditutupi, dan tidak sedikitpun menyinggung wajah, maka jelaslah bahwa menutup wajah atau memakai cadar tidaklah diwajibkan. Sehingga tidak ada halangan bagi mereka untuk berhias, bercelak, memakai cincin, memakai gelang tangan dan sebagainya. demikian pula pendapat keempat Imam madzhab, yaitu: Abu Hanifah, Imam Malik, Imam Syafi'i dan Imam Ahmad mengenai persoalan ini.

5. **Prof. Dr. T. M Hashbi As-shiddiqi**, mengenai masalah hijab beliau berpendapat bahwa tidak adasuatu keterangan yang membuktikan bahwa wanita pada permulaan islam menutup mukanya sebagai suatu kewajiban agama, bahkan para riwayat-riwayat itu membuktikan bahwa wanita pada masa itu bercampur dengan laki-laki, mengajarkan berbagai macam pekerjaan dalam keadaan terbuka muka dan kedua telapak tangan.

Adapun pada surat Al-ahzabayat 53 yang terkenal dengan ayat hijab sesuai penjelasan di atas adalah khusus bagi rumah tangga

sehingga derajat kaum laki-laki cenderung berada di atas derajat kaum perempuan. Menurut Qasim, pendapat itu tidak sepenuhnya benar, karena kaum wanitalah yang berperan penting dalam kehidupan dan mereka patut untuk diberdayakan, paling tidak disejajarkan dengan kaum laki-laki. Mungkin Qasimlah tokoh pembaru muslim yang pertama yang memperjuangkan hak-hak kaum perempuan dalam islam sehingga ia mendapatkan gelar” Bapak feminisme muslim/arab” meskipun ada tokoh-tokoh pembaru muslim lainnya.

Hijab menurut Qasim Amin adalah jilbab atau cadar. Mengenai hijab tersebut menurut Qasim Amin itu tak lebih dari produk budaya dan warisan dari nenek moyang, bukan tuntutan agama. Dalam pemaknaan qasim, hijab itu ada dua: hakiqi dan majaziy. Hakiqi adalah kain yang menutup wajah, sehingga orang lain tak bisa mengenal, sedang yang majazi: kungkungan suami terhadap istri atau budaya apatriarki. Untuk kasus ini, Qasim menolak keduanya. Itu tak lebih guna merendahkan derajat wanita dalam makna substansi, cadar sudah melenceng dari maksud yang dikehendaki, khususnya di saat interaksi sosial.

Menurut Qasim Amin masyarakat arab mempunyai pandangan yang salah kaprah terhadap hijab, sehingga mereka bersikeras mempertahankan tradisi ini. Hijab hanya dianggap sebagai pesan syariat agama. Sehingga agama dijadikan legitimasi atas kewajiban memakai hijab. Padahal menurut Qasim tidak ada satupun nash-nash

orang lain kepada dirinya, oleh karena itu, segala sarana yang dapat mengarah kesitu, harus diperhatikan

2. Apabila wanita diperintahkan supaya menutup kain kerudung ke dadanya, maka diantara keharusannya dia juga diperintahkan supaya menutupi wajahnya. Demikian pul apabila dia diwajibkan supaya menutupi leher dan dadanya dengan kain kerudung, maka menutup wajah itu tentu lebih wajib lagi. Sebab, apabila seseorang ingin tahu kecantikan dan fitnah. Apabila seseorang ingin tahu kecantikan seorang wanita, mereka tidak mungkin menanyakan anggota badan yang lain, kecuali wajahnya. Jika wajahnya cantik, maka mereka tidak perlu lagi memandang yang lainnya.
3. Sedangkan firman-Nya "kecuali yang biasa Nampak dari padanya" Adalah segala sesuatu yang memang tidak bisa disembunyikan, seperti baju luar. Oleh karena itu, Allah berfirman, "kecuali yang bisa nampak daripadanya" Bukan berfirman (kecuali) yang sengaja mereka nampakkan daripadanya.
4. Para wanita muslimah dilarang menampakkan perhiasannya kecuali kepada orang-orang yang telah dikecualikan. Oleh karena itu, jelaslah bahwa perhiasan yang boleh dinampakkan oleh setiap wanita adalah perhiasan yang pertama yaitu perhiasan dhohir, sedangkan perhiasan yang kedua, yaitu perhiasan batin, tidak boleh ditampakkan kecuali bagi orang-orang yang telah dikhususkan, seperti suami dan kerabat

